Lieber Hermann

Auch aus dem fernen Wels haben wir dich immer gespürt, du hast das Leben im Turnverein Blindenmarkt immer verfolgt und unterstützt mit großzügigen Spenden, aufmunternden Worten und wohlwollendem Interesse und Freude an der Entwicklung.

So leid es uns auch tut, zu deinem Begräbnis haben wir es nicht schaffen können

Wir sind sicher, das du unsere Dankes Worte auch so empfangen hast und du das Leben in unserem Turnverein von deinem neuen Sein aus weiter unterstützen wirst

August 2022